

Se integra a CEE nuevo Consejero Electoral

Luego de tomar protesta ante el Consejo General de la Comisión Estatal Electoral, Luigui Villegas Alarcón se integró como nuevo Consejero Electoral del organismo, tras ser designado ayer por el Instituto Nacional Electoral, por un periodo de siete años.

De esta forma, el Consejo General de la CEE queda constituido por el Consejero Presidente Mario Alberto Garza Castillo, las Consejeras Electorales Miriam Guadalupe Hinojosa Dieck, Sara Lozano Alamilla, y Claudia de la Garza Ramos; y los Consejeros Electorales Javier Garza y Garza, Gilberto Pablo De Hoyos Koloffon, y Luigui Villegas Alarcón.

Las Consejeras y los Consejeros de la CEE, a excepción del nuevo integrante, fueron designados por el INE, el 30 de septiembre de 2014, para estar al frente del organismo por periodos de siete, seis, y tres años.

Villegas Alarcón se une al órgano electoral, luego de la renuncia de Sofía Velasco Becerra como Consejera, en marzo pasado.

Es Licenciado en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México, y Master en Estudios Latinoamericanos por la Universidad de Salamanca, España; se desempeñó en el INE como Vocal Secretario de Junta Distrital en Nuevo León, de octubre de 2008 a mayo de 2016; y como Vocal de Organización Electoral de Junta Distrital del IFE, de enero de 2003 a septiembre de 2004.

Entre su trayectoria, está la docencia y la colaboración en publicaciones de temas político-electorales; así como su participación como Observador Electoral en elecciones presidenciales internacionales; y en una Misión de Observación Electoral de la Organización de Estados Americanos (OEA) y la Comunidad del Caribe.